

UNION

Rapprochement entre Epta et IARP

Epta vient de dévoiler son intention de se rapprocher d'IARP. Ce projet devrait consolider d'environ 650 millions d'euros, le chiffre d'affaires annuel du nouveau groupe ainsi formé.

Le groupe Epta annonce le lancement d'un projet de rapprochement avec IARP, entreprise spécialisée dans la production et la commercialisation de meubles à groupe logé (plug-in). Ce rapprochement a pour but de générer des synergies visant à diversifier les activités, de compléter la filière et également de créer un pôle unique au niveau international. Le chiffre d'affaires annuel devrait être ainsi

consolidé d'environ 650 millions d'euros. La nouvelle entité sera composée de 12 unités de production en Europe, en Asie, en Amérique du Sud et de près de 4 000 salariés.

Autres conséquences : le nouveau groupe sera en mesure de proposer une gamme de produits plus large et plus complète, avec des solutions pour la réfrigération commerciale et des projets clés en main. Ces derniers viendront renforcer les

aspects fourniture, installation et entretiens des équipements. IARP est active en France avec le site de Saint Quentin Fallavier en Isère. Parmi les leaders en Italie, la société exporte 60 % de sa production à l'étranger et est active dans plus de 70 pays étrangers via son réseau d'agents. En France, elle opère sur les marchés suivants : agroalimentaire, grande distribution et magasins spécialisés. ● E.K.